

## QUESTION AND ANSWERS 2

**1) Could you please clarify what the Per Diem Rate in Annex “B” – Basis of Payment – Financial Proposal, is looking for? Is this a daily cost to use our Fabrication Facility? Typically, we charge per labour hour as different materials, sizes and tasks range in recourses required.**

*The Per Diem Rate(s) is based on eight (8) hours day (all inclusive) for the proposed resource.*

**2) As well, is Annex “C” – Task Authorization Form required in the financial bid? If so, what tasks is this in reference too?**

*This task authorization form is not part of the financial proposal to be submitted. Please refer to section 7.1.1 of the RFP for more information about this form*

---

## QUESTIONS ET RÉPONSE 2

**1) Pourriez-vous s'il vous plaît préciser ce que le tarif journalier à l'annexe « B » – Base de paiement – proposition financière, ce qui est cherché? Est-ce un tarif journalier d'utiliser nos installations de Fabrication? En général, nous facturons par heure de travail en différents matériaux, gamme de tailles et les tâches dans les recours nécessaires.**

*Le tarif journalier repose sur huit (8) heures par jour (tout compris) pour la ressource proposée.*

**2) Ainsi, est l'annexe « C » formulaire d'autorisation de tâche exigée dans la proposition financière? Dans l'affirmative, quels tâches est-ce en référence trop?**

*Le formulaire d'autorisation de tâche ne fait pas partie de la proposition financière à être soumise. Veuillez-vous reporter à la section 7.1.1 de la DDP pour plus d'informations sur ce formulaire.*